

Ensemble pour Tolochenaz



VIVRE ENSEMBLE
à Tolochenaz



REFLECHIR ENSEMBLE
au futur



DECIDER ENSEMBLE
de notre avenir

Un grand MERCI pour votre participation aux 1er et 2e tours.

Dimanche 25 avril prochain, un 3e tour aura lieu pour élire les 11 suppléants au Conseil communal (dont les 45 membres ont déjà été élus).

Ensemble pour Tolochenaz souhaitait vous épargner cette 3e votation et éviter des frais pour notre Commune, mais les opposants ont refusé une élection tacite (voir au dos pour le détail).

Tous nos candidats partagent des valeurs primordiales telles que le respect, l'engagement et bien entendu l'intérêt général de notre village.

Pendant les cinq prochaines années, des conseillères communales et conseillers communaux seront inévitablement remplacés (démissions pour diverses raisons).

Alors, afin de pouvoir défendre ces valeurs tout au long de la prochaine législature, il est important de maintenir notre cohésion au Conseil communal grâce à l'arrivée de suppléants d'Ensemble pour Tolochenaz.

C'est pourquoi nous faisons, une ultime fois, appel à vous :

VOTEZ ET FAITES VOTER LA LISTE No 3
«ENSEMBLE POUR TOLOCHENAZ»

NOTRE ENGAGEMENT

- Débattre et décider avec respect et dans un esprit d'ouverture
- Faire passer l'intérêt communal avant l'intérêt personnel
- Être à l'écoute de toute la population tolochinoise

www.ensemblepourtolochenaz.ch





*25 avril 2021
Élection des
suppléants*


J'AIME
TOLOCHENAZ

Élections communales 2021 : Un troisième tour dont on aurait pu se passer !

Nous voici à la veille d'un troisième tour de scrutin, celui de l'élection de onze suppléants au Conseil communal, qui pourraient être amenés à devoir remplacer des conseillers démissionnaires en cours de législature.

Cette élection n'est pas anodine puisque huit remplacements ont été effectués lors de la législature en cours (2016-2021).

Mais aussi importante soit-elle, mérite-t-elle pour autant que les deux camps continuent à s'opposer alors que les Tolochinois, après deux tours de scrutin, ont manifestement sifflé la fin des hostilités en élisant des autorités municipales et communales représentatives des tendances exprimées au sein de notre village ? Nous ne le pensons pas, raison pour laquelle «Ensemble pour Tolochenaz » a pris contact avec des responsables de «Tolochenaz d'abord» pour négocier la composition d'une liste de 11 suppléants. Il a été proposé un partage de 6 candidats d'Ensemble et de 5 de Tolochenaz d'abord, ce qui était extrêmement favorable pour ces derniers, compte tenu de la répartition actuelle des sièges.

Une telle liste unique aurait permis l'élection tacite des suppléants, ce qui présentait les avantages suivants :

- Délivrer un message à tous les habitants de Tolochenaz exprimant l'intention des parties de reconstruire la paix.
- Éviter à nos concitoyens de devoir voter une troisième fois en moins de deux mois !
- Permettre à la commune de faire l'économie financière de la mise en place d'un troisième tour de scrutin.
- Épargner aux Tolochinois l'agacement qu'ils peuvent légitimement ressentir de devoir subir une énième campagne !

Autant d'avantages dont nos adversaires n'ont pas voulu tenir compte puisqu'ils ont refusé cette proposition en préférant présenter une liste de onze candidats. Et c'est ainsi que nous nous sommes retrouvés dans la même situation qu'au premier tour :

Liste No 1 La liste traditionnelle de l'Entente communale.

Liste No 2 Une liste de Tolochenaz d'abord.

Liste No 3 La liste d'Ensemble pour Tolochenaz. une situation identique à un détail près puisqu'une quatrième liste intitulée « Entente tolochinoise », a été déposée par les responsables de Tolochenaz d'abord, qui n'ont toujours pas compris que ce qui est important pour un grand nombre d'électeurs est d'utiliser la liste traditionnelle de l'Entente communale, pas d'en fabriquer de supplémentaires !

***Surtout n'oubliez pas de
VOTER !***

Quel que soit votre choix entre la liste de l'Entente communale ou la liste d'Ensemble pour Tolochenaz, vous marquerez votre soutien actif à une formidable équipe qui s'est engagée pleinement vis-à-vis de vous pour que la prochaine législature se déroule pacifiquement, dans le respect et l'esprit d'ouverture, une équipe à votre écoute qui prendra toujours soin de faire passer l'intérêt communal avant les intérêts personnels, une équipe qui mettra tout en œuvre pour que l'avenir de Tolochenaz se décide dans la concorde et non plus dans la divergence des opinions.

Parce que nous sommes avant tout attachés à la liste traditionnelle de l'Entente communale ; parce que tous les candidats suppléants d'Ensemble pour Tolochenaz, que nous soutenons, y figurent, nous vous recommandons sans réserve de voter pour :

La liste No 1 « Entente communale »